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Schriftliche Anfrage
Plastikbesen statt Reisigbesen � 
�Kehrt marsch�

Der SZ vom 5. August 2014 ("Kehrt,  marsch!") war zu entnehmen, dass die Testphase der
Plastikbesen für die Straßenreinigung nun abgeschlossen sei. Die Recherche der SZ kommt zu
dem Ergebnis, dass wohl der Plastikbesen das Referat überzeugt habe. Ganz gegenteilige
Informationen  liegen  uns  Mandatsträgern  im  Stadtrat  vor:  zahlreiche  Mitarbeiter  der
Straßenreinigung,  die  eben  mit  den  Plastikbesen  arbeiten  müssen,  halten  diesen  für
mangelhaft.  Eine  Straßenreinigung  in  bisheriger  Qualität  sei  aufgrund  des  erhöhten
Zeitaufwands nur schwer möglich.

Wir bitten daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1.
Was sind  die  Entscheidungskriterien  des  Referates  und  wie  bewertet  die  Verwaltung  den
Ergebnisbericht  der  Testphase,  die  sowohl  die  neue  Kostensituation  der  Plastikbesen
gegenüber dem Reisigbesen beinhaltet, als auch die Erfahrungsberichte derjenigen Mitarbeiter,
die  mit  dem Plastikbesen  gearbeitet  haben  und  einen  Vergleich  zum  Reisigbesen  ziehen
können?

2.
Wie sieht die Ökobilanz zwischen Plastikbesen einerseits und Reisigbesen andererseits aus
(auch hinsichtlich des Recyclings)?
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